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Homenatge a la Vellesa 

El diumenge, 9 de juliol, el Patronat Local 
d'Homenatges a la Vellesa, juntament amb la Co-
missió de Festes organitzaren el X HOMENATGE 
A LA VELLESA. Entre eis actes programats hi 
hagiié l'assistència dels homenatjats a la celebra-
do de la Sta. Missa de les 12 del migdia. Eis foren 
reservat els primers bancs en millor atenció. 
Celebració del Baptisme 

L'últim diumenge de juliol hi hagué Celebració 
Comunitària del Baptisme. Fou a les 5 de la tarda 
i reberen el Sagrament tres nens i tres nenes. 
Despatx Parroquial i Missa entre setmana 

Degut a les Colonies d'estiu del Sector hi va ha-
ver una setmana, concretament la setmana del 10 
al 16 de juliol, que no va haver-hi en eis dies habi-
tuais ni despatx ni missa. Passada aquesta setmana 
eis serveis van continuar la seva normalitat. El di-
marts i el dijous de cada setmana hi ha despatx 
de 7 a 3/4 de 8 del vespre, i a les 8 es celebra la 
Missa. 
L'Esglésîa 

En eis mesos de juliol, agost i part de setembre 
l'església, o temple parroquial, está oberta cada 
dia a la tarda. 
Cinema infantil 

Sense trencar el costum, encara que sigui l'es-
tiu, el primer diumenge de cada mes s'ha fet ses-
sió de Cinema per a tots els infants del pöble, a 
les 5 de la tarda i al Casai Parroquial. 
Colonies d'estiu 

Tal com va ser programat i anunciat s'ha fet ia 
Ruta i les tres tandes de Colonies, dels quais se 
n'han aprofitat aquells infants que ho han desit-
jat, de les Parroquies de L'Ametlla, Bigues, Lliçà 
d'Amunt i Sta. Eulalia. El dia 12 d'agost s'acaba 
la tercera i última tanda. 
Estât de comptes 

MES DE MAIG 
Entradas: 

— collectes 6.431'— 
— Sgda. Familia 1.223'— 7.654'— 

Sortides: 
— neteja església 300'— 
— culte 375'— 
— diversos 43'— 
— Nou Testament (Obsequi 

Prim. Comunió) 913'50 
- - Rebuts telèfon 292'— 
— Rebuts Ilum 221'— 2.146'50 

Superávit 
Donatius mosséns: 984 ptes. 

MES DE JUNY 
Entradas: 

— coliectes 6.175'— 
— Sgda. Familia 448'— 
— donatius 1.500'— 
— diversos 1.500'— 

Sortides: 
— neteja església 300'— 
— cuite 360'— 
— rebuts llum 800'50 
— fulla dominical 3.222'— 

5.507'50 

Superávit 
Donatius mosséns: 639 ptes. 

9.623'— 

4.682'50 

4.940'50 

Asociación de Cabezas de Familia 
Médico 

Habiendo llegado a conocimiento de la Junta 
una cierta desorientación en la forma de avisar al 
médico en caso de urgencia, se acordó solicitar un 
cambio de impresiones sobre este asunto con el 
Dr. Béjar. Se le comunicó nuestro deseo, al cual 
accedió inmediatamente. 

En amigable charla tres miembros de la Junta 
le expusieron el caso y, después de valorar los 
pros y contras de los diferentes casos, pareció era 
necesario algunas modificaciones. Como que tam-
bién están en estudio nuevos horarios y tumos de 
urgencia, durante este mes quedará concretado, 
de acuerdo con el Dr. Ferrer, y se pondrá en vigor 
a partir de septiembre, previo aviso a todos los 
igualados particularmente y mediante esta Revis-
ta. 

Conferencia 
En el «Ronsana» del pasado mes de mayo pudi-

mos leer un escrito, en el cual se comenta la úl-
tima conferencia organizada por esta Asociación 
y que estuvo dedicada al tema de la Seguridad 
Social Agraria. Por lo que de él se deduce, parece 
que no fue del agrado del firmante dicho confe-
renciante ni su disertación, y en cierta manera 
acusa a esta Asociación de actuar prescindiendo 
de la participación de sus asociados. 

A este respecto, queremos aclarar que precisa-
mente fue esta conferencia la única de las últi-
mas celebradas por ia que varios asociados habían 
demostrado interés, y no, naturalmente, para ha-
cer política, sino para informarse de un tema y 
de unas realidades —aunque no nos satisfagan— 
a las que los agricultores deben atenerse y que 
por diversas circunstancias se había creado cier-
to confusionismo sobre los deberes y derechos de 
los afiliados. 

Ahora, si esta participación de que habla es 
referente a que debíamos buscar un conferen-
ciante que estuviera en esta línea, confesamos que 
no sabíamos dónde encontrarlo y que, además, 
seguramente no nos habría aclarado los puntos 
que varios interesados deseaban. Sin embargo, 
nos daríamos por satisfechos de que esto creara 
una conciencia de actuación y se tomara alguna 
determinación que a5aidara a esta mejora que to-
dos deseamos y se ve imprescindible. 

En el sentido antes expuesto, creemos que el 
objetivo se alcanzó —algunos asistentes así nos lo 
han manifestado—, y si en resumen la conferen-
cia no da —o no dio— todo lo que podía dar de 
sí, y que esperaba el tal articulista, depende bas-
tante, creemos, de los asistentes, y sobre todo en 
el coloquio, era ocasión para exponer lo que ahora 
escribe y que podía muy bien haber ayudado a 
darle este carácter del que careció. 

Hay que tener en cuenta, sin embargo, que tan-
to los conferenciantes como esta Asociación de-
ben respetar unas leyes y unos estatutos. De todas 
maneras, atenderemos cualquier sugerencia en 
cuanto a nuevos conferenciantes, incluidos los 
preferidos del señor «A», y haremos lo posible 
para llevar a cabo su organización si es que con 
ello se da satisfacción al público y se colabora a 
su formación. En el fondo, creemos que estamos 
bastante de acuerdo, aunque no lo parezca. Espe-
ramos, pues, estas sugerencias. 

LA JUNTA 
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